



Aznar: “El PSOE es ahora una simple plataforma de Podemos y Sánchez el tonto útil”

El expresidente del Gobierno estalla contra el actual presidente: “Tiene una cara de inútil que no puede con ella”

El expresidente del Gobierno y del PP, José María Aznar, ha arremetido contra el actual presidente del Gobierno y secretario general del PSOE, Pedro Sánchez, por su deriva al frente del Ejecutivo de coalición y los últimos acuerdos con EH Bildu, para los presupuestos, y ERC, para la llamada ley Celaá.

En una entrevista en Expansión, Aznar ha recurrido incluso a la descalificación personal asegurando que Sánchez “tiene una cara de inútil que no puede con ella”.

[Leer más...](#)